



Regionaljournal Steiermark



Jugendliche warfen Böller auf das Zelt einer Obdachlosen in Spielberg

Mehrere Jugendliche haben am Sonntagabend Böller auf das Zelt einer Obdachlosen in Spielberg geworfen. Eine Fahndung nach den Jugendlichen verlief erfolgreich.

Drei Jugendliche, zwei 17- und ein 16-Jähriger, sollen gegen 21:00 Uhr mehrere Böller in Richtung des Zelts einer Obdachlosen (54) geworfen haben. Die 54-Jährige war zu diesem Zeitpunkt im Zelt und nahm wahr, wie Jugendliche mit einem PKW die Flucht ergriffen.

Kurze Zeit später gelang es Polizisten der Polizeiinspektion Knittelfeld die Jugendlichen aufzufinden. Sie wurden im Beisein ihrer Erziehungsberechtigten befragt und waren geständig. Sie gaben jedoch an, nicht gewusst zu haben, dass die Obdachlose im Zelt gewesen ist. Alle drei werden aufgrund von Sachbeschädigung und versuchter Körperverletzung angezeigt.

